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      Аннотация

    
        
          Объектом работы выступает котельная, работающая на природном газе в городе Санкт-Петербург.
В качестве цели работы была принята разработка предложений и оценка мероприятий, которые будут способствовать улучшению государственного регулирования цен на тепловую энергию на примере котельной города Санкт-Петербург.
Для достижения цели работы было изучено нормативно-правовое обеспечение по установлению тарифа на тепловую энергию, а также были подробно рассмотрены четыре метода тарифного регулирования. В ходе работы был проведен подробный анализ проблем теплоснабжения и выявлен ряд мер по устранению этих проблем; в том числе был изучен новый способ определения тарифа на тепловую энергию – метод «альтернативной котельной», и проведен расчет согласно этому требованию.
В настоящее время рынок тепловой энергии обладает множеством недостатков, среди которых: низкая инвестиционная привлекательность, отсутствие стимулов к снижению издержек у производителей. Для того чтобы решить сложившуюся ситуацию рациональней всего будет сменить подход к государственному регулированию, что приведено в данной работе. 
На примере г. Санкт-Петербург был рассмотрен метод «альтернативной котельной», основная сущность которого заключается в установлении предельного уровня цены на тепловую энергию и, таким образом, защищает население от непрогнозируемого роста цен на энергию.
        

        
          The object of the work is a natural gas boiler house in the city of Saint Petersburg.
The work involves a specific goal related to the search for proposals and evaluate measures that will contribute to the development of a number of improvements which will be able to help the state set prices for heat. 
Legal regulation of the tariff was studied in order to get the results and four methods of tariff regulation were considered in detail. In the course of the work, a detailed analysis of heat supply problems was carried out and a number of measures to eliminate these problems were identified, including a new method for determining the tariff for heat energy – the "alternative boiler house" method, and a calculation was made according to this requirement.
Currently, the thermal energy market has many disadvantages, including: low investment attractiveness, lack of incentives to reduce costs for manufacturers. In order to solve this situation, it is most rational to change the approach to state regulation, which is given in this paper.
On the example of Saint Petersburg, the method of "alternative boiler house" was considered, the main essence of which is to set the maximum price level for thermal energy and, thus, protect the population from unpredictable growth in energy prices.
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